



ESPECIAL

Respuesta. Santiago Creel, presidente de la Cámara baja, en foto de archivo.

SE ADELANTA

Pide Creel ser primero en registrarse en AN

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, se adelantó ayer y pidió a la dirigencia nacional del PAN que sea el primero en registrarlo como su candidato a dirigir el Frente Amplio por México.

Antes que se dieran a conocer los términos de la convocatoria y después de que el presidente Andrés Manuel López Obrador estimó que la candidata presidencial de la oposición será Xóchitl Gálvez, el panista solicitó en un oficio a la secretaria general del PAN, Cecilia Patrón, que sea recibido hoy en la sede nacional del partido para su registro.

“Esta mañana (ayer) manifesté

ante el Comité Ejecutivo Nacional de mi partido, Acción Nacional, mi intención de ser el primero en inscribirme para dirigir el Frente Amplio por México”, escribió en sus redes.

Sobre lo dicho por el presidente López Obrador, Creel respondió: “Te equivocas Andrés, aquí tu dedito no decide nada. En nuestro proceso democrático son las y los ciudadanos libres quienes deciden”.

“¿Qué actitud voy a asumir Andrés? La del demócrata que soy, a diferencia tuya y de tus *corcholatas*; competiré y me someteré a los resultados del método”, agregó.

—Victor Chávez